



Yogyakarta Mulai Operasionalkan Mobil Penyapu Sampah

YOGYAKARTA — Dinas Lingkungan Hidup Kota Yogyakarta akan segera mengoperasionalkan mobil penyapu sampah untuk melakukan penyapuan sampah di ruas jalan utama di kota tersebut.

"Menjelang Lebaran ini akan kami operasionalkan. Mobil penyapu sampah akan kami gunakan di jalan-jalan protokol dulu," kata Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Yogyakarta Suyana, Rabu (21/6).

Menurut dia, mobil penyapu sampah yang akan dioperasionalkan tersebut berstatus pinjam pakai dari Pemerintah DIY. Selain menyapu sampah yang berukuran besar, mobil tersebut juga memiliki kemampuan membersihkan debu yang menempel di jalan.

Kapasitas sampah yang mampu ditampung mobil yang dicat dengan logo 'Jogja Istimewa' tersebut adalah satu meter kubik dalam kondisi sampah

yang dipadatkan. Namun demikian, Suyana memperkirakan, operasional mobil penyapu sampah tidak akan mudah di antaranya disebabkan oleh kendaraan yang parkir di tepi jalan umum.

"Jika ada kendaraan atau mobil yang parkir di tepi jalan umum, maka mobil penyapu tidak bisa membersihkan sampah di bawah mobil. Mobil penyapu sampah juga tidak bisa digunakan untuk membersihkan pedestrian di sepanjang Jalan Malioboro karena banyak tonggak penghalang di pedestrian itu," katanya.

Saat ini, Dinas Lingkungan Hidup Kota Yogyakarta juga sedang melakukan pengadaan untuk mobil penyapu sampah. Anggaran yang disiapkan untuk pengadaannya mencapai sekitar Rp 3,2 miliar.

"Fasilitas mobil penyapu sampah yang akan kami beli berbeda dengan mobil yang baru saja diberikan Pemerintah DIY. Nantinya,

akan ada dua buah sapu yang ditempatkan di bagian depan mobil, harapannya hasil penyapuan bisa lebih bersih," katanya.

Sementara itu, Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti mengatakan, modernisasi peralatan penyapuan sampah sangat diperlukan terutama untuk membersihkan jalan-jalan protokol.

"Sudah saatnya menggunakan mesin untuk menyapu jalan protokol. Bukan berarti kami menghilangkan petugas penyapu sampah, namun mereka akan diberdayakan untuk tugas lain. Menyapu sampah di tepi jalan sangat berisiko pada keselamatan petugas," katanya.

Ia pun berharap, jumlah mobil penyapu sampah yang dioperasionalkan oleh Dinas Lingkungan Hidup Kota Yogyakarta tidak hanya satu tetapi lebih banyak. "Ini bentuk komitmen kami untuk menjaga kebersihan di Yogyakarta," katanya.

■ antara ed: fernan rahadi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005